



VALLE DE ELDA

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL, DEPORTES Y ESPECTACULOS

Deposito Legal A - 9 - 1958

Año X - Número 478 ■ Elda, 23 de Octubre 1965 ■ Precio: 3 pesetas



El Museo del Calzado de Elda no será el primero del mundo

...cronológicamente, porque en importancia no hay razón alguna para que no pueda llegar a serlo.

En efecto, transcribimos para ustedes los siguientes párrafos, publicados en «L'Independant Franc-Parleur», en un reportaje sobre la empresa checa Bata, que viene a ser algo así, en calzado y en Checoslovaquia, como la empresa Krupp en cañones y en Alemania.

«En 1959 fue creado en Gottwaldov (Checoslovaquia, 50.000 habitantes) un Museo del Calzado que refleja el desarrollo de esta industria, mostrando asimismo, las formas de calzarse de los dife- (Continúa en CUARTA pág)

Urgente reunión del Ayuntamiento ante la difícil situación del solicitado Instituto de Enseñanza Media

En esta semana se ha recibido en la Alcaldía de Elda el siguiente escrito oficial:

“MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL. -- Dirección General de Enseñanza Media.--Secretario Técnico del Gabinete de Estudios.--Madrid, 15 de octubre de 1965.--Señor Alcalde Presidente del Ayuntamiento de Elda.--Mi querido amigo: El expediente del edificio para Instituto de Elda está aprobado por la Junta Facultativa de Construcciones Civiles de este Ministerio, pero al no tener regularizado el solar hay que parar el expediente.--Le ruego envíe lo más urgente posible la documentación necesaria para la cesión.--Un fuerte abrazo de su amigo. Firmado: Eduardo del Arco”.

A la vista de esta comunicación, que puede echar por tierra las aspiraciones tanto tiempo acariciadas y que ahora parecían llegar a su término de poseer un Centro de Enseñanza Media oficial en el valle, al no haber realizado todavía el Ayuntamiento de Petrel la adquisición de su parte de los terrenos a ceder, el Ayuntamiento de Elda se reunió en sesión urgente a la que asistieron todos los Concejales, ignorando a la hora de redactar estas líneas las resoluciones que pudieran haber sido adoptadas.

HUMOR DEPORTIVO
por Amat

Semana de la familia

—Nos hemos portado bien verdad, papá?
—¡Ya lo creo, hijo mío!

DOMUND

Mañana, cuestación pro-misiones

Con motivo de celebrarse mañana el DOMUND, «Día Mundial de la Propagación de la Fe», en las parroquias de la ciudad se celebrarán colectas extraordinarias a fin de recaudar fondos para ayuda a las Misiones Católicas. Asimismo y como en anteriores años, las jóvenes de A. C. realizarán una cuestación pública.

No dudamos de la generosidad que caracteriza al pueblo eldense y de que esta ayuda material y espiritual que se solicita, por medio de la limosna y la oración, lo hará con el tradicional desprendimiento y amor de que tantas pruebas ha dado siempre por aquellos que, dejándolo todo, han seguido a Cristo para llevar su doctrina a los más recónditos lugares del universo.

SAN CRISPIN, la Ermita del Silencio

Tras unos años en que los gremios del calzado se volcaron en honor de San Crispin y San Crispiniano, los santos zapateros de Solssons, rivalizando en construir imágenes, levantar ermitas y capillas y realizar los más sonados actos en olor de popularidad, la marea ha de-

crecido, los entusiasmos han bajado, los actos se han ido suprimiendo, lentamente, hasta que un silencio opresivo ha caído sobre todo cuanto rodea a los santos patronos de los zapateros.

La ermita blanca de La Torreta, lugar que un día hizo surgir grandes ilusiones

de que constituyera, a la vez que centro espiritual de la familia zapatera eldense, lugar de expansión para los trabajadores, convirtiéndolo en un gran Parque Sindical, ha quedado en una a modo de «Ermita del Silencio». Ya no suenan en sus paredes los (Continúa en CUARTA pág)

MAÑANA, EL CARTAGENA

Uno de «los tres grandes» del Grupo X

Ya es sabido por todo aficionado al fútbol que en el Grupo X la lucha por los puestos de ascenso está entablada sólo entre tres equipos: Eldense, Albacete y Cartagena, según su posición actual en la tabla. Los de-

más —salvo sorpresas— no cuentan más que para darles sustos a estos en cuanto se descuden. Los tres han llegado a la sexta ronda con el cero en la casilla de la «P» y los tres se juegan una (Continúa en CUARTA pág)



ESQUELAS

Radio Elche E.A.J.-53

En Elda: Juan Díez Vicente
La Victoria, 35
Teléfono 380822
PUBLICIDAD ANTON

VENDO

en San Francisco de Sales
PLANTA BAJA, 2.º Bloque
Razón: Teléfono 380830

SE PRECISA

Persona con conocimientos de
Radio y Televisión
Inmejorable retribución
Reserva en colocados

Razón: Teléfono 380043

MEDICOS DE GUARDIA

para el domingo 24 de octubre

Sólo para casos de urgencia y desde las 9 de la noche del sábado hasta las 9 de la mañana del lunes.

EN ELDA:

Dr. D. Enrique Selva Poveda
María Guerrero, 13
Teléfono 381885

EN PETREL:

Dr. D. Salvador Senent Matnez.
Avenida Elda, 9. 1.º

Farmacias de Guardia

Sábado, 23 D. Emiliano Vera
Domingo, 24 D. José Pérez

Lunes y martes D. Juan Verdú
Miérc. y Jueves D. J.M. Hndez.
Viernes D. Vicente Martí

Televisores - Lavadoras - Vajillas - Lámparas

Cuanto desee en artículos de regalo, en

Establecimientos CANO

Generalísimo, 17 ELDA Teléfono 380472

¡Preséntele batalla al frío con...

VALOR !!

Televisor REYFRA
23" 14.462 pesetas

VALOR TV

El nuevo sistema de presentación de letras

Como ya informamos la pasada semana, el próximo primero de noviembre, se pondrá en vigor en Alicante, Elche y Elda, sí como en Murcia, Almería y Pamplona, el nuevo sistema de presentación de las letras de cambio, que busca dar mayores facilidades al destinatario de estos efectos para que los pueda cumplimentar en la forma más cómoda posible. Este sistema ha sido ya puesto en práctica en Bilbao, Santander, Gijón, Zaragoza, Victoria, San Sebastián, Sevilla y Valencia, donde comenzó el primero de este mes, y en

Visitantes distinguidos en el Taller - Escuela Sindical del Calzado

En la pasada semana efectuaron una visita a las instalaciones del Taller-Escuela Sindical del Calzado el asesor técnico de la Jefatura Nacional de la Obra Sindical de Formación Profesional, don Federico de la Lastra Crespo, y el vicesecretario provincial de Obras Sindicales, don Otto Díaz Ulmo, que fueron recibidos por el director del Centro, don José María Navarro Parra y secretario del mismo, don Juan Terrades Alcácer. Los visitantes efectuaron una de tenida visita a las aulas y de dependencias de la Escuela y cambiaron impresiones sobre los proyectos existentes de mejorar grandemente el funcionamiento de este Centro con la ampliación de sus servicios e instalación de nuevos y modernos medios de enseñanza técnica y mecánica de la rama del calzado. También visitaron los señores de la Lastra Crespo y Díaz Ulmo la fábrica de calzado de don Benjamin Belmonte.

todas estas capitales ha dado excelentes resultados.

Los libradores de letras deben facilitar, por su parte, la puesta en funcionamiento de este sistema de la manera más perfecta DOMICILIANDO CORRECTAMENTE sus efectos, con el nombre entero del librado y su domicilio completo, ya que muchos de los que giran letras, a veces no colocan —especialmente cuando son para esta plaza— más que el nombre del librado y la población, dificultando así la identificación del destinatario y haciendo posible la comisión de errores en el envío de volantes.

Por ello repetimos la conveniencia de una correcta expresión del nombre del librado y de su domicilio, facilitando así el buen servicio del nuevo sistema impuesto por el Consejo Superior Bancario.

CUPON PRO-CIEGOS

NUMEROS PREMIADOS

Viernes, 15.....	944
Sábado, 16.....	399
Lunes, 18.....	901
Martes, 19.....	814
Miércoles, 20.....	296
Jueves, 21.....	078

La Sección Femenina celebró el día de su Patrona

El pasado día 15, festividad de Santa Teresa de Jesús, la Delegación Local de la Sección Femenina celebró con diversos actos el día de su santa Patrona. A las 7'30 de la tarde se celebró una misa solemne y rézo del santo rosario en la parroquia de Santa Ana, a la que asistieron el jefe local del Movimiento, Delegada local de la S. F., delegados de servicios y buen número de camaradas de la Sección Femenina. A continuación, tuvo lugar en la Delegación local el pase a la S. F. de aquellos miembros de la O. J. que han cumplido la edad reglamen-



HORARIO DE MISAS

PARROQUIA DE SANTA ANA.—A las 7, 8'30 (parroquial), 10, 11 (de catequesis) y 12 de la mañana y 6 de la tarde.

PARROQUIA DE LA INMACULADA.—A las 8, 9'30 (parroquial), 11 (de catequesis) y 1 de la tarde.

PARROQUIA DE SAN JOSE OBRERO.—A las 8 y 11'30 de la mañana.

PARROQUIA DE S. FRANCISCO DE SALES.—A las 8 y 12 de la mañana.

HOSPITAL MUNICIPAL.—A las 8 de la mañana.

COLEGIO DE LAS HH. CARMELITAS.—A las 10 de la mañana.

COLEGIO DE LA SAGRADA FAMILIA.—A las 12'30 de la mañana.

GUIA LITURGICA

Domingo XX después de Pentecostés. Misa propia. Gloria. Credo. Prefacio de la Stma. Trinidad.

ROSARIO DE LA AURORA

Como en los domingos anteriores, saldrá de las parroquias de Santa Ana e Inmaculada, a las 6'30 y 7'15 de la mañana del domingo, respectivamente.

SOLEMNE NOVENARIO EN HONOR A CRISTO REY

Organizado por el Apostolado de la Oración, se celebrará en la parroquia de Santa Ana durante los días 23 al 31 de octubre, ambos inclusivos.

Todos los días, a las 7'30 de la tarde, exposición de S. D. M., Santo Rosario, ejercicio, himno a Cristo Rey, bendición y reserva. A continuación, santa misa. Durante los días 29, 30 y 31 predicará el Rvdo. señor don Ricardo Navarro Martínez, cura ecónomo de San Roque, de Novelda. El último día será llevado solemne-mente el Santísimo Sacramento al Sagrario en procesión claustral.

La Delegada local pronunció unas palabras, haciendo referencia a la festividad del día y exhortando a las nuevas camaradas de la S. F. a seguir prestando su colaboración más entusiasta.

¿Tiene averías en su frigorífico?

...en su cámara industrial?

...en su televisor?

...en cualquier otro aparato electrodoméstico?

¡¡Requiera los servicios de un Técnico!!

Taller Electrodomésticos A. ALCARAZ - Radio TV

General Jordana, 73 (esquina Victoria) - ELDA

Le ofrece los suyos a DOMICILIO

Reparación de pintura de su frigorífico, nevera, etc.

Iguatorio mensual para reparaciones en TV y electrodomésticos en general

473/87



NUEVO SISTEMA PARA EL COBRO DE LETRAS.—Muchas veces se ha protestado contra el actual sistema de presentar las letras al cobro, por el expeditivo medio de echa un volante por bajo de la puerta, o en una escalera, o en la casa del vecino si viene al caso. Los lios que a veces se armaban con este sistema estaban a la orden del día hasta zonas tan alejadas como ahora lo están los barrios extremos de Elda, pues cada vez es mayor el número de letras al cobro, al intensificarse el bendito sistema de compras a plazos, que produce la maravilla de que firmando una serie de papeles se le vengan a uno a casa, sin más el televisor, el frigorífico, el calentador a gas, la estufa, etc. Y así, el «balle» de las letras es cada vez más crecido y hay más bollo en ellas. Por ello, el nuevo sistema de no presentar letras al cobro, sino enviarle al pagano, por carta, un detalle del efecto con cinco días de adelanto, nos parece bien, porque ceemos que favorecerá la desagradable tarea de pagar letras, esa moderna pesadilla de todo quisque.

LA MEJOR FAENA DEL CORDOBES.—En casi todas las revistas españolas ha aparecido, con motivo de las conmemoraciones senequistas en Córdoba, el magnífico monumento de Séneca que el discutido torero Manuel Benítez «El Cordobés», ha regalado a la ciudad cuyo nombre ostenta. En esta faena si que ha obtenido el diestro ovación, oreja y vuelta al ruedo, sin pitos ni almohadillas, y estamos seguros de que cuando ya el nombre del «Cordobés» sólo sea una gloriosa sombra en los ficheros y álbumes taurinos, y el eco de sus triunfos y sus escándalos se haya perdido en los confines del tiempo, allí estará la estatua del otro «Cordobés» universal, del filósofo Séneca, como una muestra imperecedera de

este colosal gesto del torero de Palma del Río, sin duda, la mejor faena del «Cordobés». A ver si en Elda nos sale algún torero de rumbo, que deje na huella de su paso como la que ha dejado el «Cordobés» en un jardín de la tierra de la Mezquita.

CRECE LA OLA.—El gamberismo crece, lo constatamos con tristeza e indignación. Las rajaduras en sillones de motocicletas, los desperfectos en automóviles—alguno con verdadero sadismo, que ha costado al dueño del coche varios miles de pesetas— van proliferando, especialmente en algunas zonas de la población, como la situada tras la Gran Avenida, por ejemplo. Nos dicen que en un pueolo cercano—no lo señalamos por si no es cierto— se ha cogido a uno de estos gamberos, se les ha puesto la cabeza a lo Yul Brynner y se les ha enviado a trabajar en la pavimentación unas horas al día, amen de la multa correspondiente. Nos parece de perlas esto y sería de muy buen efecto el que los gamberos de Elda vieran así «premiados» sus esfuerzos, que hoy cuentan con tan pocas simpatías.

AUMENTO DE PRECIOS EN EL CALZADO.—Un informe del departamento de observación de la coyuntura de la Vicesecretaría Nacional de Ordenación Económica anuncia que se espera en el próximo trimestre un aumento de precios en el calzado, prendas de confección y otros artículos. No nos alegra la noticia—que no pasa de ser una posibilidad—pues cuanto más suba el precio de los zapatos más difícil será su introducción en el mercado exterior. Excepto que sea cierta aquella peregrina teoría económica de que «subiendo los precios se incrementan las ventas». Porque entonces, ¡a echarle ceros a la derecha al precio actual de los zapatos!

ARGOS

ADORNOMETAL

FORNITURAS PARA EL CALZADO
Y MECHONES ACERO

Teléfonos 381697 y 382142

Reyes Católicos, 13

E L D A

PERFILES RANURADOS DE ACERO

KIMER

PARA
ESTANTERIAS
DESMONTABLES



*entrega
inmediata*

DISTRIBUIDOR:

**MUEBLES
ESTEVAN**

Queipo de Llano, 29 - Teléfono 380151 - ELDA

478/93

Mendiola

COCHES DE ALQUILER
CON Y SIN CHOFER

Martínez Anido, 47
Teléfono 380367

472/87

Radio Elche EAJ 53

PUBLICIDAD- NECROLOGICAS
DISCOS DEDICADOS

Corresponsal en Elda:
VICENTE VALERO BELLOT

Plaza José Antonio, núm. 3
Teléfono 38 04 21

ANUNCIOS

Radio Elche E.A.J.-53

En Elda: Juan Díez Vicente
La Victoria, 38
Teléfono 380822

PUBLICIDAD ANTON

SE ALQUILA

Planta baja en calle
Francisco Alonso, 32
propio para Almacén
con vivienda y garaje

RAZON: Mismo lugar, altos

Se alquila planta baja

SOLO PARA NEGOCIO

en calle 18 de Julio, 40

Razón: Mismo lugar

476/8

Desco local o planta baja en alquiler

RAZON:

Teléfono 38 - 08 - 85

477/...

SE VENDEN

MAQUINAS DE
REBAJAR PIEL
USADAS

Razón: Teléfono 380212

CONDUCTOR DE CAMION

En la carretera eres el más fuerte.
No abuses de tu fortaleza

El Museo del Calzado de Elda...

(Viene de la PRIMERA pág) rentes países. El desarrollo del calzado desde la antigüedad a la Edad Media y a los últimos siglos es examinado en una serie de originales y logradas imitaciones, entre las que hallamos calzados de muy variadas formas, con las que la nobleza de entonces procuraba distinguirse del común de los mortales. Otras vitrinas ofrecen la posibilidad de comparar los diferentes estilos y modelos, por ejemplo el muestrario destinado a la exposición de Nueva York en 1939 al lado del muestrario preparado para la Exposición de Bruselas de 1958, que obtuvo una Medalla de Oro. DESDE SU INAUGURACION EN 1959, EL MUSEO HA RECIBIDO CERCA DE 400.000 VISITANTES, EXTRANJEROS EL 20 % DE ELLOS.

Detalle este último muy significativo para aquellos a quienes nada les diga el aspecto puramente histórico y cultural de la sugestiva idea del Museo del Calzado. Los 400.000 visitantes, abonando

Mañana, el Cartagena

(Viene de la PRIMERA pág) final en cada partido. Pero si esto es así, la de mañana en el Estadio Municipal es una «finalísima» de aúpa. El Cartagena, con «9 más 3» frente al Eldense con «10 más 6» y ambos imbatidos.

No es partido fácil éste, pese al fabuloso momento de los azulgranas, del «show Trilles», etc., pues aquí los puntos cuentan doble y los blanquinegros saben lo que se juegan si dejan despegarse al Eldense. Creemos que los que acudan al Estadio habrán de contemplar un partido duro, de nervios y emocionante. Por lo menos, tales son sus características, dadas la situación y aspiraciones de ambos equipos.

Y para que el Eldense siga su racha triunfante y se desembarace bien de uno de sus más peligrosos enemigos, la afición debe convertirse en un jugador más, colaborando con su ánimo y su voz al triunfo de los colores del Deportivo.

F. C.

una entrada de 10 pesetas, dejarían en el pueblo checoslovaco cuatro millones de pesetas, y además comerían, pernoctarían, tomarían cafés y aperitivos, muchos comprarían ropas y otros objetos... Y vayan ustedes calculando el dinero que de este modo ha entrado y seguirá entrando en el pueblo de Gottwaldov.

Que toda idea tiende a convertirse en acto es un axioma. Pero también lo es que para ello necesita hallar el o los hombres que la acojan y la impulsen. Hasta ahora, la idea lanzada repetidamente desde VALLE DE ELDA, si bien ha encontrado un eco de simpatía y buena acogida, ésta es hasta ahora más bien tibia y dispersa, sin haber llegado a cuajar en hechos concretos, salvo la muy valiosa y estimable aportación de algunos señores que han facilitado los primeros donativos para el Museo del Calzado.

Y creemos que es llegado el momento de comenzar a tomar en serio esta idea, aunando y concertando esfuerzos y actividades esporádicas, y que quienes de verdad quieren la creación de este Museo comiencen a organizarse para ponerlo en vías de realización.

Pensamos que si se constituyera un grupo, aunque sólo fuera de ocho o diez personas, podrían confeccionar un esquema de lo que el Museo debe llegar a ser, proponer el lugar en que podría ser situado (¿por qué no el Castillo?), y estudiar una campaña de propaganda y acción que despertara el interés y la colaboración de muchas personas y entidades de toda España, que sin duda alguna cooperarían con eficacia y entusiasmo.

Tal vez peguemos por exceso de optimismo, pero creemos que entre los lectores de VALLE DE ELDA hay muchos que comparten estas ideas, y que todo es cuestión de empezar.

A este fin lanzamos hoy esta llamada, con la esperanza de que quienes puedan y quieran dedicar algo de su tiempo a activar y poner en marcha el Museo del Calzado se decidan a actuar.

¡Industriales - Exportadores!

Gestoría ROMERO

Tiene el honor de comunicar a sus señores abonados y fabricantes de calzado en general, que tiene a su disposición un nuevo servicio relacionado con:

- Toda clase de documentos necesarios para la exportación de calzado.
- Solicitud del número de exportador y licencias de exportación.
- Operaciones con toda clase de moneda extranjera.
- Relación con Agentes de Aduana de cualquier Puerto de España.
- Traducciones del inglés al castellano y viceversa, etcétera.

CONSULTENOS Y LE VISITAREMOS

Queipo de Llano, 14, 1.º - Teléfono 380868

E L D A

SE VENDE

Moto Montesa Brío-81

MATRICULA A-23928

CONTADO O PLAZOS

Razón: Cervantes, 3 - Teléfono 140

PETREL

SAN CRISPIN, la Ermita del Silencio

(Viene de la PRIMERA pág) gritos jubilosos de los obreros, las aclamaciones del público, los atronadores disparos de tracas y cohetería, el murmullo del gentío agolpado para «el día de San Crispin», para la romería popular que llevaba a los santos hasta la iglesia de Santa Ana para decirle su misa, la misa por todos los zapateros fallecidos, la misa por el eterno descanso de los que pusieron el basamento de esta columna industrial eidenense, sólida y maciza, cuyo capitel parece que se pierde en las alturas de un prometededor futuro.

En este octubre de 1965, a

Un primer acto positivo podría ser escribir a esta Redacción, donde nos ocuparíamos de facilitar los primeros contactos entre los señores que se decidieran a asumir sobre sí una tarea que posiblemente puede llegar a ser una de las más trascendentes que Elda haya acometido, sólo comparable a esa espléndida realidad que es hoy la Feria Internacional del Calzado.

E. N.

Teléfono de Taxis
38 - 10 - 30

la hora en que apresuradamente escribimos estas líneas, no se sabe nada sobre si habrá algún acto en honor de los patronos de la industria del calzado. Pero si estamos seguros de que, al igual que otros años, lo que no puede hacer la iniciativa oficial, tal vez por falta de un calor y un estímulo para esta labor, que no debía de faltarle, lo hará el fervor de unos pocos, y la «ermita del Silencio» verá roto éste con la presencia de sus fieles, de sus devotos y viejos zapateros que le harán llegar, en nombre de una Elda fría, despegada y olvidadiza, sus plegarias y sus ruegos por el futuro de nuestra industria zapatera, por el bienestar de nuestros obreros y por la superación y el engrandecimiento de nuestra ciudad, la «zapatera mayor de España».

Y una vez que las campañas hayan cesado, que los cohetes y tracas se hayan convertido en ceniza, y el músculo continúe su labor diaria, los santos de los zapatos, otra vez quietos y en el tibio recogimiento de su eremitorio, continuarán vigilando nuestro trabajo, alejando nubes y abriendo celajes de esperanza en un futuro mejor, para nuestros hijos y un presente fructífero para nosotros, los esforzados galeotes del calzado en Elda.

VALLE DE ELDA

¡¡Preséntele batalla al frío con...

VALOR!!

Estufas a Butano
(regalamos botella)

Valor TV

CINE

Flechas incendiarias

Nacionalidad: Norteamericana.

Director: Lesley Selander.
Intérpretes: Sterling Hayden, Coleen Crag, Kelt Larsen.

Para cumplir una promesa hecha a un moribundo, un desertor conduce una caravana, haciéndose pasar por comandante del Ejército con federado. Atravesando grandes peligros y sorteando varios ataques de los indios, logra cumplir su misión. Película típica del género del Oeste, con todas las incidencias propias.

En el umbral de la vida

Nacionalidad: Sueca.
Director: Ingmar Bergman.
Intérpretes: Eva Dahlbeck, Ingrid Thulin, Bibi Andersson.

Con gran realismo, se ofrecen al espectador tres histo-

rias completas de tres mujeres en el trance supremo de la maternidad. Las tres versiones corresponden a concepciones distintas, que van desde la máxima ilusión, pasando por la decepción, a la desesperación por lo que se estima como desagradable consecuencia de la vida frívola. La película es de gran sobriedad y se asienta en la habilidad interpretativa de las actrices que encarnan los papeles principales. La dirección ha sabido expresar fielmente problemas y caracteres.

Un extraño en mi vida

Nacionalidad: Norteamericana.
Director: Richard Quine.
Intérpretes: Kirk Douglas, Kim Novak, Ersie Kovacs, Bárbara Rush.

El encuentro casual con la madre de un compañero de colegio de su hijo, llevará a un arquitecto al mantenimiento de unas relacio-

nes ilícitas con ella. Se plantea un problema tan viejo como la humanidad, pero revestido de una forma literaria atrayente. Realización muy buena, destacando también la ambientación y la interpretación.

Un italiano en la Argentina

Nacionalidad: Italo-argentina.
Director: Dino Risì.
Intérpretes: Vittorio Gassman, Silvana Pampanini, Amadeo Nazzari.

El encargado de las relaciones públicas de cierta legación italiana en el festival cinematográfico de Buenos Aires es un hombre des preocupado y vividor, que sólo piensa en divertirse. La acción se desenvuelve entre situaciones llenas de humor y con un tono irónico.

Trampa secreta

Nacionalidad: Franco-italo-germana.
Director: André Versini.
Intérpretes: Sean Flynn, Madeleine Robinson, Ettore Mani.

Una señora, cuyo marido ha desaparecido misteriosa-

Continúa en la página siguiente

Cine Regio (Petrel)

Dos grandes estrenos

Cara a la muerte
en technicolor

La juventud se impone
por Enrique Guzmán

AUTORIZADO MAYORES 14 AÑOS

Ideal Cinema

Colossal programa doble

Un extraño en mi vida
por Kirk Douglas y Kim Novak

Duelo en el mar
por James Mason

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Castelar

Dos grandes estrenos

Flechas incendiarias
por Sterling Hayden

Joaquín Murrieta
por Jeffrey Hunter

AUTORIZADO MAYORES 14 AÑOS

Cervantes

Estupendo programa doble con el estreno en technicolor

Flechas incendiarias
por Sterling Hayden

Robin Hood y los piratas
en cinemascopio y technicolor

TOLERADO MENORES

CINE REX - A partir del jueves día 28
CINES GOYA y LIS - A partir del sábado día 30



UNA SUPERPRODUCCION DE OTTO PREMINGER

TOM TRYON · ROMY SCHNEIDER · CAROL LYNLEY
JILL HAWORTH · RAF VALLONE · JOHN SAXON
BURGESS MEREDITH · JOSEF MEINRAD
JOHN HUSTON EN EL PAPEL DE "GLENNON"

GUION DE ROBERT DOZIER BASADO EN LA NOVELA DE HENRY MORTON ROBINSON · PRODUCCION Y DIRIGIDA POR OTTO PREMINGER
TECHNICOLOR (R) PANAVISION (R)

Emocionante historia de un hombre que hizo suyos los problemas de nuestros días, oponiendo la tolerancia al odio, la libertad al despotismo y el idealismo a la duda.

Una sucesión de grandes y pequeños acontecimientos, históricos y humanos, rodados en los lugares mismos de la acción: Boston, Nueva York, Nueva Inglaterra, Georgia, Roma, Viena y El Vaticano.

La realización más importante de estos últimos tiempos por su contenido humano, por su reparto estelar y por la puesta en escena, realizada con la grandiosidad y riqueza propias del cine americano.

GLORIA

Dos magníficos estrenos

Nobleza baturra
en technicolor, por Vicente Parra

Trampa secreta
por Sean Flynn

AUTORIZADO MAYORES 14 AÑOS

REX - GOYA - LIS

Divertido estreno

Un italiano en la Argentina
por Vittorio Gassman

Cinco mujeres marcadas

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

CANTO y CAPRI

Sensacional programa doble

Conspiración para matar

por Susan Hayward, en cinemascopio y technicolor
y el emocionante estreno del gran director Ingmar Bergman

En el umbral de la vida

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Coliseo y Alcázar

Gran programa doble con el estreno

La reina Cristina de Suecia

por Greta Garbo

El capitán Newman

por Gregory Peck

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Novelda, 0 - Eldense, 2

Perdimos los veinte primeros minutos del encuentro por llegar tarde. He de decir que —según referencias— en los primeros minutos el Deportivo pudo haber encarrilado el partido por senderos fáciles. No hubo suerte en los tiros. Después, los noveldenses se crecieron ante el «gigante», cosa que hemos visto y veremos toda la vida.

Con todo, nuestro equipo no nos recordó el maravilloso partido de Jumilla, pero sí el de La Roda —sin llegar a aquel desconcierto, ni mucho menos— y, cosa rara, señores que no comprendían nuestras repulsas de entonces las prodigan ellos ahora.

El partido fue disputadísimo, con mayor color local, ya que sus muchachos suplan con codicia lo que les faltaba de clase. Con todo, no podemos silenciar el buen hacer del preparador noveldense, con un planteamiento muy aceptable y una preparación física envidiable; y si es tocante a la moral y deseos de victoria de sus pupilos, no podemos menos que felicitar al entrenador noveldense. Que sobresaltos como el del domingo vamos a tener muchos, que nadie lo ponga en duda. Será cuestión de honor para todos los rivales ganar al Deportivo. Ahora falta que puedan y que nosotros corriamos los defectos apuntados antes y ahora.

Es cosa muy sabida que el Deportivo, cuando tiene un enemigo rápido, pierde el compás. Vienen los «baches», que crean situaciones comprometidas y resueltas por los cuatro defensas, que tan acertadamente juegan.

Estoy totalmente de acuerdo con Abilio en cuanto a esta táctica. Porque ni dentro ni fuera le conviene jugar con muchos hombres al ataque.

Con la rapidez de García, la oportunidad de Trilles, el «romper» y repartir de Martos y el saber de Fuertes, le sobra y le basta, y creo que le conviene, para marcar goles. Peor sería mandar al ataque también a Campos y los medios Cordones y Ruiz, y «embotellar» al rival en su parcela, con tiros y rechaces, a ciegas, sin casi huecos para lucir la clase. Al ataque ciego y continuado, casi todos —y sin casi— los rivales llevarán ventaja. Mejor es abrir campo por donde encontrar el hueco.

En lo que no estoy de acuerdo con Abilio, es en que se replieguen todos los jugadores a su área en cuanto el rival monta la ofensiva. La defensa es muy sólida y con la valiosísima colaboración de Cordones, no es fácil que nos marquen. Los demás, sobran; si acaso, un medio o un delantero, que bajen y ayuden. Pero que siempre quede gente en punta.

El domingo había veces que la defensa contraría jugaba en nuestro campo y los contraataques azulgranas carecían de natural efectividad. También nos pareció ver cómo Abilio mandaba la permuta de Fuertes y Campos, y entonces la parte derecha eldense quedaba totalmente desguarnecida, y por ella se perdían la mayoría de ocasiones de marcar o al menos de poner en apuros el portal rival. Y no digamos nada de lo que por esta causa ocurría cuando Pellín se dio cuenta de esto y mandó cargar el juego por su ala izquierda, por donde Ellos jugó a placer y estuvo a punto de marcar el gol del empate. Si esto ocurre, quizá nuestra imbatibilidad no existiría. Pero en fin, se ganó y esto siempre tapa defectos.

Edificación ANDREU

Calle Capitán Cortés, s/n (Frente Empresa NOGUERON)

Ocasión única para adquirir su piso en la mejor zona de Elda a precio más bajo

Pisos desde 104.000 ptas. a 118.000 ptas.

GRANDES FACILIDADES DE PAGO

INFORMACION Y VENTA:

J. L. Andreu Verdú - 18 Julio, 28

Teléfono 38 01 46

476/81

HOMBRES Y GOLES

Cumplió el Deportivo en líneas generales; no era cosa fácil el frenar a los ilusionados vecinos, cuya actuación quizá no vuelvan a repetir. Pero la permuta temporal durante los encuentros, que precisa ese buen jugador que es Campos, es necesaria y se evitarán los «baches» tan peligrosos.

Si no le gusta —porque no le va de ninguna forma— el puesto de extremo a Campos, puede permutar con Cordones —que así si le va— y el medio eldense interior de enlace, todo el pasado año en segunda división, bien puede hacerlo el tiempo que Campos precisa para descansar. García, Fuertes y Trilles no deben bajar a defender, y si baja Fuertes, que no lo haga Martos. Estos hombres son netamente atacantes y atrás rinden menos. Albert da la sensación de estar bajo de forma. Y esto yo por ahora no lo creo. Lo que le ocurre al capitán es que con un medio cerrando el centro y el interior con falta de rapidez, siempre se encuentra con que tiene que verse las con el ala completa del enemigo, y a veces también con el medio contrario en su apoyo. Y —¡claro!— Albert flota, como lo haría otro cualquiera.

Muy bien Oliva, muy arropado por Cordones, magnífico caballo de batalla, cuya labor no es comprendida por todos, pero Abilio si sabrá todo lo efectiva que es. Ruiz tiene mucho campo para cubrir y se desinfla. Cuando se corrijan los pequeños defectos antes apuntados —u otros más eficaces que realice Abilio— Ruiz ren dirá más y mejor. Albadalejo cumple muy bien su trabajo y Bejarano se enmendó totalmente del defectuoso marcaje del primer partido y cumple muy bien. Fuertes, siempre muy maestro, tampoco es bien comprendido por un sector. De Trilles sólo diremos que es el cañón y Martos el artillero. De penal ty justísimo marcó Cordones el primero, y acto seguido,

en cuanto descuidaron su marcaje, Trilles cerró la cuenta.

Muy valiente el Novelda y en especial Elio y bien Torres Albadalejo, en líneas generales, pero justa y quizá rigurosa la expulsión de Bir langa, e injustísima la de García. ¿Por qué?

Alineaciones:

NOVELDA: Morante; Bir langa, Boix, Sanchiz; Fernández, Manchón; Ellos, Eduardo, Romero, Fabra y Bartolo.

ELDENSE: Albadalejo; Albert, Oliva, Bejarano; Cordones, Ruiz; Fuertes, Campos, Martos, Trilles y García.

PEDRO LOPEZ

CINE

Viene de la página anterior

mente, acude al hijo de un amigo para que le ayude a aclarar el suceso. Y en Venecia, tienen lugar las indagaciones, que dan por resultado el descubrimiento de una red de espionaje. Ágiles escenas, desarrolladas a buen ritmo, transcurren en lugares muy conocidos de canales y puentes. Interpretación adecuada al ambiente.

Se precisa

DEPENDIENTA

con conocimientos de costurera

RAZON:

Tejidos EL PROGRESO

COLCHONES

de alta calidad

A PRECIOS DE COMPETENCIA

Pedro López

Independencia, 6 - Tel. 281828

Resultados y Clasificación

TERCERA DIVISION - GRUPO X

Novelda, 0; ELDENSE, 2
Ilicitano, 2; Abarán, 2
Jumilla, 0; Albacete, 1
Lorca, 0; Aguilas, 1

La Roda, 2; At. Cartagena, 0
Cieza, 1; Imperial, 1
R. Ibense, 3; Alicante, 2
Cartagena, 3; Orihuela, 0

	J	C	E	P	F	G	P	PR
1 ELDENSE.....	5	5	0	0	24	2	10	+ 6
2 Albacete.....	5	4	1	0	12	4	9	+ 3
3 Cartagena.....	5	4	1	0	14	6	9	+ 3
4 Imperial.....	5	2	2	1	8	4	6	+ 2
5 Aguilas.....	5	3	0	2	7	5	6	+ 2
6 Cieza.....	5	2	2	1	4	5	6	= 0
7 Jumilla.....	5	2	1	2	5	5	5	- 1
8 Rayo Ibense.....	5	2	1	2	11	11	5	+ 1
9 Alicante.....	5	2	0	3	14	12	4	= 0
10 Ilicitano.....	5	1	1	3	10	16	3	- 3
11 Orihuela.....	5	1	1	3	6	11	3	- 1
12 La Roda.....	5	1	1	3	6	13	3	- 3
13 Novelda.....	5	0	3	2	4	10	3	- 3
14 Lorca.....	5	1	1	3	5	12	3	- 3
15 At. Cartagena.....	5	1	1	3	5	14	3	- 1
16 Abarán.....	5	0	2	3	3	8	2	- 2

Hado adverso en Alicante: Obras del Puerto, 22 - Pizarro, 9

No hubo suerte en Alicante. Y nos referimos a la suerte sin ánimo de restar mérito alguno al conjunto portuario, porque suerte — mala para los eldenses, claro — fue que el Obras del Puerto cuajara un excelente partido en rapidez, entusiasmo y calidad, precisamente el día que el Pizarro marchaba a la deriva, lento, descohesionado y desorientado completamente. Puede ser que esto fuera consecuencia de lo otro, pero si así fue, conviene ponerle el remedio cuanto antes, ya que contrarios veloces, con empuje y ansias de triunfo, lo van a ser la totalidad de los equipos adversarios, y mucho más en su propio campo. Se trata, por lo tanto, de poner remedio a una situación que habrá de repetirse una y otra vez, refiriéndonos a la acometividad del contendiente de turno. Y el remedio no está en pedir la cabeza de nadie, sino en inculcar a nuestro equipo una moral y unos deseos de lucha a prueba de goles en contra en los minutos iniciales. Corramos, pues, un piadoso velo sobre la «debacle» del domingo pasado, y que nos alegre saber que ello va a servir como saludable aviso para los responsables, que de ahora en adelante sabrán que no basta con saltar al campo, sino que hay que luchar todos y

cada uno de los minutos; incluso con un fuerte tanteo en contra y que seguir luchando, combinando rapidez y serenidad, que nunca se confundirá con el alocaamiento y la lentitud. La alineación del Pizarro fue: Lau reano; López (1), Corbí (1), Ros, Pablo (2), Ramón, Quique 1), Julián (4), Tomás y Martínez.

MAÑANA: PIZARRO-AT. DE MADRID

Plato fuerte para mañana: el campeón de España, con pretensiones de revalidar el título, y escarmentado del resultado de su anterior visita a Elda, y el Pizarro, con necesidad de demostrar a su público que es el mismo de siempre, sin positivos para poder ceder, escocido de la sorpresa del domingo anterior y ansioso de sacarse la espina. Buenos ingredientes para darnos mañana un partido «de campeonato», en el

Centro Excursionista Eldense

GRUPO DE ALTA MONTAÑA

En el próximo mes de noviembre, en fechas que oportunamente se señalarán, se desarrollará el V Curso de Montañismo, organizado por

el Grupo de Alta Montaña. Se aprovecharán tres fines de semana, uno de los cuales será de prácticas, en la Sierra de Marín de esta localidad.

VII MARCHA REGIONAL DE REGULARIDAD

El Centro Excursionista de Gandía ha organizado la VII Marcha Regional de Regularidad por Montaña, que tendrá lugar en los días 31 de octubre y uno de noviembre de este año. El itinerario del primer día será: Salida de Gandía, Instituto Laboral, a las 7 horas, Pla de Jeresa; Font del Carrig (primer control), Coll de Rafela, Mondúber (segundo control), Cova Parpalló, Drova (llegada). El segundo día se saldrá de Drova a las 7 horas, Barranc de les Boltes, Casa Moto (control primero), Granja Maravells (segundo control), Cova Maravells, Coll de la Creu, Gandía (llegada), Instituto Laboral.

Busca tu felicidad, haciendo felices a los demás. CARITAS te ofrece la oportunidad.

TODOS SOCIOS DE CARITAS... VD. TAMBIEN.

sentido chulesco de la frase, además de en el literal.

Contando, desde luego, con que los jugadores del Pizarro habrán asimilado la lección, y que en adelante saldrán siempre a dar cuanto saben y pueden, que es mucho, sin permitirse desmoralizaciones y desconciertos que después se reflejarían en el marcador... y en la clasificación.

ENE

COTARRO VESPISTA

Los vespistas echan de menos este «cotarro», pero deben comprender que al no haber excursiones no hay noticias dignas de ocupar un espacio en este semanario tan falto de lugar y sobrado de originales.

La familia Vespista europea está de luto. Ha muerto el constructor de la Vespa, Enrico Paggio.

Y ahora la lista grande de

la clasificación de nuestros vespistas en la actual temporada, al terminar el campeonato social:

Campeón, don Antonio Escandell; subcampeón, don Emilio Mirambello; tercero, don Gerardo Gómez; cuarto, don José Mora; quinto, don Joaquín J. Díaz; sexto, don J. L. Mora; séptimo, don Antonio Hernández; octavo, don Vicente Samper; noveno, don Antonio C. Escudero; décimo, don Pedro López.

ACOMPAÑANTES

Campeona, Sra. de Escandell; subcamp., Sra. de Joaquín J. Díaz; tercera, Sra. de G. Gómez.

Ganador del trofeo «Sastreía Arenas», don Antonio Hernández.

Se está pendiente de la fecha en que nos visite el director del Moto Vespa de España, doctor Pelegrini, lo que constituirá un acontecimiento, ya que a la vez vendrán muchos vespistas de las provincias de Murcia, Valencia y Alicante.

También se está preparando la «Noche de la Cena», en la cual se reúne la familia vespista local, para efectuar el reparto de premios y pasar una velada agradable e incomparable. La fecha ya se dará oportunamente.

Se precisa empleado administrativo, de 20 a 25 años

Razón: Gestería Rogello
Martínez Ant. 29 ELDA
Teléfono 381672

Pisos... Pisos... Pisos...

LOCALES COMERCIALES

Zona céntrica e industrial

Buena edificación... Buenos precios...

Condiciones

PROPIETARIO

HILATURAS TORRES

María Guerrero, 43 - Teléfonos 382060 y 380165 ELDA

HERNIADOS

El Gabinete Ortopédico «HERNIBIEN», bajo prescripción facultativa, resolverá su caso por difícil que sea con su aparato automático (patentado) sin tirantes ni presiones molestas. Aparatos para elevación de estómago, etc.

Pasamos consulta en Elda el día 14 de cada mes (incluidos festivos), de 10 a 12 en la clínica del doctor Molins Queipo de Llano 30 (c. e. s. n.º 15874)

La Preventiva, S. A.

Seguros de Entierro

SUCURSALES
EN TODA
ESPAÑA

Suscríbase hoy mismo una póliza. Nuestros Agentes pasarán a visitarle

Subdirección de ELDA:
Manuel Duyos

Lamberto Amat, n.º 11
Teléfono 380712

475/8

...Y PARA COMER MEJOR
Bar-Restaurante Peter Rives

¡Es único! Visítenos... merece la pena

Situado en el Km. 3 Carretera ELDA-MONOVAR
Teléfono 381062

Deguste nuestras especialidades:

Paella valenciana - Gazpacho manchego
Típicos fritadas de conejo con tomate
Deliciosos chorizos manchegos
Selectos aperitivos - Esmerado servicio

Pida lo que le apetezca... le servimos en el acto

SABADOS Y DOMINGOS:

Menús especiales para almuerzos y meriendas-cena

¡ESTAMOS DESEANDO SERVIRLES!

473/82

SE VENDEN MAGNIFICOS

PISOS

SITUACION INMEJORABLES

En Avenida de las Acacias y Virgen de la Salud

FACILIDADES DE PAGO

Razón: Murcia, 23

475/...

Hemos ampliado nuestras instalaciones

Industrias TRAP

Teléfono 381204

MAQUINARIA PARA CALZADO

Se trasladó a

Reina Victoria, 2 ELDA

Señor fabricante de calzado:

Agradecemos el favor de su visita

464/515 - N.º 2

SE VENDE

Un piso todo confort en la calle
Dahellos, n.º 4

CONTADO Y A PLAZOS HASTA 7 AÑOS

Razón: Francisco Pérez

Cervantes, 3 - Teléfono 140 - PETREL

478/...

¡¡Preséntele batalla al frío con...

VALOR!!

MANTAS
PADUANA

Tejidos VALOR



JUNTA DIRECTIVA DEL «CIRCULO RECREATIVO PETRELENSE»

En reciente junta extraordinaria de los socios fundadores de este Circulo se procedió a designar la nueva junta rectora del mismo, quedando compuesta de la siguiente manera:

Presidente, don Hipólito Navarro Villaplana.

Secretario, don Francisco Torregrosa.

Tesorero, don Francisco Rico de Guzmán.

Vocales, don Salvador Rico, don Joaquín Villaplana y don Carlos Payá.

Del entusiasmo y competencia de estos señores se espera una magnífica labor en beneficio del Circulo y sus socios.

REUNION DE MILITANTES

Para estudiar los temas de «Organización Juvenil» y «Enseñanza», se celebró días pasados una asamblea de militantes del Movimiento, que resultó interesante y fructífera, redactándose atinadas conclusiones que fueron ele-

vadas a las autoridades locales.

Don Vicente Amat Alcaraz disertó sobre el primer punto, analizando las modernas tendencias juveniles, tema de honda preocupación, así como la evolución de la juventud y problemas que tiene planteados.

Don Juan José Navarro Beltrán, sobre el tema «Enseñanza», estudió la situación local en este aspecto, así como las necesidades planteadas en el presente y en el futuro, teniendo en cuenta el crecimiento de la población. Se pasó revista a las instituciones culturales existentes, así como a las instalaciones deportivas en uso, propugnando la rápida construcción de aquellas de las que se carece.

Tras un animado coloquio, la asamblea terminó con unas palabras del jefe local, señor Andreu Maestre, que resaltó la importancia de estas reuniones por la información que proporcionan al mando para conocer los problemas existentes y su posible solución.

Luis VERA POVEDA

El próximo lunes, veteranos

C. D. Eldense - San Crispín

Prosiguiendo la labor emprendida hace años por el antiguo San Crispín C. de F. de celebrar en la festividad de los Santos Patronos del Gremio de la Piel un encuentro de fútbol para hacer el bien a quien lo necesita, el lunes día 25 ha organizado un encuentro de fútbol no exento de interés y emoción, en el que el San Crispín se enfrentará a una selección de antiguos jugadores del C. D. Eldense. La persona elegida para ser ayudada en su larga y grave enfermedad ha sido Rafael Brufal Esteve, un obrero sometido a diversas operaciones quirúrgicas que recientemente sufrió una caída con fractura de tres costillas.

En estos casos, unos y otros actúan con un espíritu de caridad digno de todo encomio, a la par que llevan un rato de distracción al aficionado haciéndole recordar que siempre tiempos pasados fueron buenos. Uno y otro conjunto nos han facilitado los nombres de los jugadores que pisarán el césped del Estadio Municipal Eldense, y son: por los veteranos del C. D. Eldense, Ca-

no, Mateo, Zúñica, Oliver, Andrés, Abelardo, Carro, Charles, Ochoa, Román, Grande, Mañez, Segarra, Che ma, Obrador, Fustero, Medina, Navarro y otros. Por el San Crispín C. de F.: Alcolea, Pela, Rayo, Sosa, Oriente, Mariano, Justí, Barbe, Navarro, Bernal, Murciano, Tacón, Sirvent, Pérez, Casas, Rey, Cuquillo, Vera, Pinos, Calvo, Tope, Iñesta, Oriente, Emiliano, Pacorro, Surdi y Moro. Dirigirá el encuentro el presidente del Colegio local de Arbitros, señor Ortega.

Nombres todos que dieron mucha gloria al fútbol local, como profesionales unos y como amateurs otros. Y la afición, como lo ha hecho siempre, no dejará de presenciar este encuentro: gozará deportivamente y colaborará a realizar una buena obra.

VALLE DE ELDA es una empresa periodística que da prestigio a Elda. El Eldense puede ayudarla con su suscripción o con su anuncio.



Nueva victoria a domicilio. Este buen suceso se viene contando por actuaciones y los positivos «cantan».

Tenemos la sospecha de que el Novelda no volverá a realizar otro encuentro más acertado, con más ganas y con más ahínco. Y que no nos extrañe, pues esto lo vamos a encontrar en todos y cada uno de los partidos.

El equipo nuestro pasó por un «bache» que ya señalamos cuando lo de La Roda. Y nos disgustaría que a la larga nos disgustara lo que a muchos entonces les disgustó. Sólo nos queda el consuelo de haber dicho en tonces lo que todos los asistentes decían después del partido.

Corre el rumor o los rumores de si éste o aquél tiene la culpa de lo que allí pasaba. Que por cierto era muy poco, si no ocurre más. Pero yo estoy totalmente de acuerdo con la táctica de Abilio, del 1-4-2-4. Y si no me engaño —y no me engaño— este sistema lo emplea un tal Real Madrid y justamente el cuarto defensa se llama Zoco, internacional él. Aquí se llama Cordones.

El día que mandemos todo el equipo al ataque, los ataques los vamos a sufrir los espectadores cuando enremos en su parcela a los rivales, que por inferiores se defenderán como les venga a mano. Y vengan los empujones, y los «ay» de los espectadores y... lo difícil que resulta ganar cuando un equipo se encierra acorralado ante su portal. Dar campo a los mejores y vendrán los goles. Y el domingo se demostró en Novelda. Marcar el penalty, descuidar el marcaje y volver a marcar Trilles es la demostración más palpable.

Como yo lo vi... muchos me han hecho dudar. Incluida una foto de Carlson en «Información». Pero el gol de penalty en Novelda lo marcó Bejarano y no Cordones. Quede aclarado y puesto en su sitio. Bejarano y no Cordones.

La Sociedad C. D. Eldense ha puesto a la venta los boletos de una monumental rifa. El lote no es ni más ni menos que un piso llave en mano, y además un televisor, y un frigorífico. Todo por diez pesetas importe del bo-

leto. Lo que está, pero que muy requetebién.

Atención, aficionados. Por los muchos aficionados que se esperan, los muchos que de aquí irán al campo dada la importancia del encuentro de mañana, las largas colas que se forman en taquilla, el peligro de que se agoten las generales y demás convenientes, aconsejamos evitar todo esto adquiriendo las entradas en la sociedad —local social del Club— el sábado y domingo por la mañana.

Un aficionado que se merece que se le aplauda y agradezca su labor es el exguardameta del Deportivo y actual entrenador de los juveniles, señor García. Lo que hacemos gustosísimos a instancia de nuestro buen amigo y aficionado, señor Ruiz Mira, presidente de la sociedad C. D. Eldense. Al que complacemos muy gustosísimamente.

Y continuando con nuestros juveniles. Se ha presentado la ficha en la Federación de los jugadores petrelenses Frasquito y Mona, que son alta en nuestro Deportivo «pibe». Las gestiones las ha efectuado el señor Crespo, un secretario que el año pasado estuvo «muerto», y ahora está «vivo».

Mañana juegan los juveniles en Villajoyosa. Les deseamos buen viaje e igual resultado.

El excelentísimo extremo del Deportivo, García, ha sido sancionado con un partido. Una sanción injusta a un hombre que no se hizo merecedor a ello.

Su puesto mañana lo ocupará Sornichero, otro excelentísimo jugador que espera su oportunidad y a buen seguro que no la desperdiciará. ¡Animo, Sornichero, que estamos deseando aplaudirte!

Como el resto del equipo será el mismo, tenemos motivos más que suficientes para pensar que los resultados serán los mismos. Es decir, MAÑANA: Goleada.

El rival de turno no es cosa de bromas. Es ni más ni menos que el mejor equipo del grupo X de la Tercera División. Después del Deportivo, se entiende.

CARPINTERO

¡Preséntele batalla al frío con...

VALOR!!

ABRIGOS

Confecciones MAGO

EN EL ALBIR (ALTEA)

SE VENDEN DOS
PARCELAS DE 1.000 M.²

Para informes:
Teléfono número 38-18-99

Enrique Amat Navarro

HEBILLAS, HILATURA, RIBETES,
CORDONES Y APLIQUES VARIOS

García Valiño, 15
Teléfonos 380666 y 380667

ELDA

CLINICA DENTAL

D. Guillermo Regolf Cardo

CONSULTA DIARIA
De 4 a 7

Quetpo de Llano, 45 - baj
475/82

ELDA

Tire a la RULETA en

Calzados Montecarlo

General Mola, 29 (Frente a Casa Altonso)

Teléfono 380221

ELDA

Su compra puede resultarle GRATIS

Quiniela de Perfumería GUILLEN

Resultado final: Eldense _____ Abarán _____

PERFUMERIA GUILLEN le ofrece la oportunidad de adquirir sus ofertas de COLONIAS completamente GRATIS ya que usted adquiere uno o varios lotes y si acierta el resultado final del encuentro ELDENSE - ABARAN, PERFUMERIA GUILLEN le abona el importe íntegro cobrado a usted por la totalidad de los lotes adquiridos. Indique la cantidad de lotes que desea adquirir, en este

recuadro Valor pesetas _____

NOTA: Para la devolución de su importe es imprescindible que en el resguardo figure el sello de PERFUMERIA GUILLEN

Oferta de esta semana: UN LITRO DE COLONIA LAVANDA (Myrurgia)

Nombre _____

Domicilio _____

Resultado final: Eldense _____ Abarán _____

Cantidad de lotes adquiridos _____ Pesetas _____

Los maestros y el deporte

Somos de la opinión de que por mucho que dijéramos para ensalzar la noble profesión del maestro de escuela (tal vez, después de la sacerdotal, la dedicación más digna que un hombre pueda dar a su vida) siempre nos quedaríamos cortos. Tanto valor y tanto mérito atribuímos a estas funciones servidas, en la mayor parte de los casos, con entusiasmo y fe ejemplar.

Pero ello no es óbice para que debamos hacernos eco de una actitud, de una mentalidad (y sálvese el que pueda y por mí que sean muchos los que puedan salvarse) que estimamos contraria, primero a los derechos del niño; segundo, a los «vientos» que hoy corren respecto a la vida de la sociedad, y tercero, a las propias disposiciones de la legislación vigente, que busca afanosamente fomentar y estimular la práctica de los más variados deportes por parte de la juventud y aún la infancia españolas.

Acto artístico benéfico

A beneficio del Asilo de Ancianos Desamparados de Monóvar, el grupo artístico «Azorín», de dicha ciudad, representará en el Teatro Castelar el próximo día 14 de noviembre, a las 12'30 de la mañana, la graciosa comedia «La Pirulera», obra que ha tenido gran éxito en las poblaciones donde este Grupo Artístico la ha representado con anterioridad.

Porque de los numerosos premios, subvenciones y ayudas de toda clase que la Delegación Nacional de Deportes brinda y ofrece a escuelas y colegios para fomento del deporte infantil y juvenil, que nosotros sepamos no ha venido ni vendrá ninguno a Elda, a menos que cambie esa actitud pasiva de los profesores de nuestra ciudad. Y no es que no haya llegado ninguno sencillamente, sino que ninguno ha sido solicitado.

Las últimas semanas nos hemos hecho eco en VALLE DE ELDA de un llamamiento de la Delegación Local de Juventudes para la organización de un torneo local de balonmano, en el que la Delegación facilitaría ayuda material y técnica a los equipos que se formarían. NI UN SOLO COLEGIO HA RESPONDIDO. Hace largos meses el Club Hesperia, extendido por toda España, lanzó su campaña para la práctica masiva del baloncesto por todos los niños españoles, casi regalando balones, porterías, etc., a las escuelas que lo solicitaran. NI UNA SOLA SE PREOCUPA DE INSCRIBIRSE para aprovechar esas ventajas y propagar el deporte entre sus alumnos.

Se nos ocurre pensar: ¿es que aún necesitaremos que se nos obligue a hacer lo que deberíamos hacer aún sin premios ni estímulos de ninguna clase?

E. N. P.

MOROS Y CRISTIANOS

Renovación de la Junta Central de Comparsas

En la reunión últimamente celebrada por la Junta Central de Comparsas y representantes de cada una de estas con el fin de presentar los resultados económicos del ejercicio 1964/65 y renovación de la Junta Rectora, quedó constituida la nueva Junta que ha de organizar las Fiestas de 1966 por los mismos señores que componían la anterior, es decir:

Presidente: don Antonio Tamayo Maestre.

Vicepresidentes: Manuel Román Orgilés, Vicente Vidal, y Rafael Silvestre Marín.

Secretario: Antonio Miguel Lucas Díaz.

Secretario de actas: Romualdo Guallart Cremades.

Tesorero: Miguel Camús López.

REUNION INTERREGIONAL DE JUNTAS DE FIES-

¡¡Preséntele batalla al frío con...

VALOR!!

ULTIMAS NOVEDADES EN TEJIDOS
Tejidos VALOR

Un ruego a los cazadores

La Sociedad de Palomas mensajeras «Nuevo Amanecer», de Elda, ruega a todos los cazadores de esta comarca que en el ejercicio de su deporte favorito, la caza, sepan respetar el nuestro, la colombofilia mensajera, respetando la vida de nuestras palomas.

La paloma que ves en el cielo puede ser una mensajera que está siendo entrenada para prestar grandes servicios en beneficio del hombre si la ocasión lo requiere.

Por ello, respetad la vida de las palomas. Gracias.

Esperamos tu llamada en el número 381017, para pasar a recoger las prendas de vestir que tú no uses. CARITAS TE LO AGRADECE.

Recaudación de Contribuciones de la Zona

Pueblo: ELDA

Se hace saber que sólo que dan los días 26 y 30 de los corrientes para el pago de contribuciones del Estado del actual semestre.

Hora: de 12 a 2.

Elda, octubre de 1965.

EL RECAUDADOR

Aparadoras manuales y aprendizas

se precisan

RAZON:

Fábrica de Calzado

PEDRO GARCIA AMAT

Carretera de Alicante

478/9

ANUNCIOS

PRENSA-RADIO-TV-CINES

Publicidad ANTON

Gerente

Juan Díez Vicente

La Victoria, 38

Teléfono 380822

466/525

CALOR NEGRO GARZA

AQUI NO HAY INVIERNO

DELEGACION:

ESTABLECIMIENTOS DOMENECH

475/...

VALLE DE ELDA

Redacción y Administración

Moscardó, 1 - 1.º

Teléfono 380212

PRECIOS DE SUSCRIPCION

	España	Extranj. (1)
Un semestre	75.-	100.-
Un año	150.-	200.-

(1) Excepto Hispanoamérica, Marruecos y Filipinas, para los que rige la misma tarifa que para España.

NOTA.—Las suscripciones de fuera de Elda se abonarán por adelantado, por Giro Postal u otro medio de fácil cobro.